

よかところ通信



2005年**新米**号

オーツーフーム 大津勵志+耕太&愛梨
〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589
Tel&Fax : 0967-62-3730
E-mail: o2farm@aso.ne.jp
O2FarmWeb : www.aso.ne.jp/reisi

トピックス

- 今年も新米がとれました！！
- 台風上陸！ああ今年もキュウリが、稲が…
- まだまだ続く、稲刈り作業
- 9.11 両併地区大運動会
- 子牛が続々と誕生

新米

今年もようやくこの季節がやってきました。稲刈り直前に台風14号が上陸し、ずいぶんハラハラしました。お見舞いのメールやお電話をたくさん頂きまして、本当にありがとうございました。私たちばかりでなく、皆さんもお米の心配を下さっていることが、何よりも嬉しかったです。今年の被害は去年の連続台風ではなく、稲がだいぶ倒れはしましたが無事に刈り取ることができました。苦労した分、新米の味は格別です。収穫したてのお米をぜひご賞味ください！！



今年のお米の収量は、平年よりやや少なめ。梅雨期の少雨の影響で、背が低く穂が短めでした。でも量が少ない分、味の方は良いようです！

お米は予定通り収穫できたのですが、露地（野外）で育てているキュウリは台風でやられてしまいました。実も葉も花も飛ばされてしまったので、しばらくは収穫できそうにありません。復活はあるのでしょうか…！？「申年と酉年は不作」と豪語していたばあちゃんは「ほら、言ったとおりでしょう」と胸を張っていますが、最近稲刈りで引っ張りだこの勵志&耕太コンビは、落胆しているヒマはないようです。地域の農作業を請け負っているため、毎日のように稲刈りが続いています。まずはコシヒカリを収穫し、そのあとヒトメボレやアキゲシキという品種の収穫が始まります。味がいいのはコシヒカリですが、ワラが太いのはアキゲシキ。阿蘇の中でも、その他たくさんの品種が植わっているのです。米農家にと

っては年度末のような収穫時期。しばらく稲刈りの毎日が続きます。

さる9月11日に、私たちの暮らす両併（りょうへい）地区の運動会がありました。もともとは小学校の運動会なのですが、全校児童約20名（！）ではあっという間に終わってしまうためか、地区をあげての大運動会です。稲刈りまっただなかの農家も、この日は休んで参加します。私が一番気に入っているのは、「親子三代リレー」。子供と親とおじいちゃん。最近はチームが減ってきたそうですが、素晴らしい競技だと思いませんか！？とにかく出番が多い運動会で、綱引きにリレーにと勵志兄ちゃんも耕太も大活躍でした。

最後になりましたが、今年も年間契約して頂いた皆様、本当にありがとうございます。秋といえば食欲の秋。皆さんもりもり食べて、元気にお過ごしください！